

30 AVRIL 1918

725

416

E 2001, Archiv-Nr. 925

*La Légation de Suisse à Paris  
à la Division des Affaires étrangères du Département politique*

*Copie de réception*  
T n° 4

Paris, 30. April 1918  
(Ankunft: 1. Mai 1918)

Von den ungeheuren Bedingungen, die Deutschland der Schweiz für die Lieferung von Kohlen gemacht hat, sehr aufgeregt (ému), hat der Ministerrat sich heute morgen in langer Diskussion mit der Lage befasst. Er hat beschlossen, sich sofort mit England und Amerika in Verbindung zu setzen, um zu prüfen, in welchem Masse uns die Entente Kohlen liefern könnte. Herr Pichon hat mir gesagt, dass in zwei bis drei Tagen die Frage geregelt werden könne. Könnten Sie die Verhandlungen mit der deutschen Regierung bis zu dem Augenblick hinausziehen, wo Sie in der Lage sein werden, die festen Vorschläge der Entente zu prüfen?

